

Babinsa Muara Tembesi Berikan Pembekalan Satlinmas

solmi - JAMBI.BERITATERBARU.CO.ID

Sep 3, 2024 - 19:07



JAMBI - Dalam upaya meningkatkan kapasitas dan keterampilan anggota Satuan Perlindungan Masyarakat (Satlinmas), Serka Aswandi dari Koramil 415-03/Muara Tembesi, Kodim 0415/Jambi bersama Aiptu Agus Purnomo dari Polsek Muara Tembesi menggelar pelatihan dan pembinaan untuk Linmas se-Kecamatan Muara Tembesi, Selasa (3/9/2024).

Kegiatan ini berlangsung di kantor Kecamatan Muara Tembesi, Kabupaten

Batanghari, dan dihadiri oleh Camat Muara Tembesi, Bapak Edi Purwanto SP, serta diikuti oleh 70 peserta dari berbagai desa di kecamatan tersebut.

Camat Muara Tembesi, Bapak Edi Purwanto SP, dalam sambutannya mengungkapkan apresiasinya terhadap inisiatif Babinsa dan Bhabinkamtibmas yang telah menyelenggarakan pelatihan tersebut.

"Saya mengucapkan terima kasih atas pelatihan ini. Semoga anggota Linmas di Desa Sabulira Toba dan seluruh desa di Kecamatan Muara Tembesi dapat menambah kemampuan dan pengetahuan mereka dari kegiatan ini," katanya.

Dijelaskan oleh Serka Aswandi bahwa materi pelatihan meliputi berbagai aspek penting dalam tugas Linmas. Materi yang disampaikan meliputi tugas pokok Linmas, pelatihan dasar baris-berbaris, gerakan pengaturan lalu lintas dan wawasan kebangsaan (wasbang). Selain itu, kami juga melakukan pengecekan sikap dan penggunaan seragam Linmas, terangnya.

Pelatihan ini bertujuan untuk meningkatkan keterampilan Linmas dalam melaksanakan tugas-tugas sehari-hari serta mendukung Babinsa dan Bhabinkamtibmas dalam pengamanan kegiatan di wilayah mereka.

Diharapkan, dengan pelatihan dan pembekalan ini, anggota Linmas akan lebih siap dan terampil dalam melaksanakan tugas dan peran mereka dengan lebih efektif, baik dalam kegiatan pengamanan, penanganan masalah di masyarakat, maupun dukungan terhadap kegiatan keamanan yang dilakukan oleh Babinsa dan Bhabinkamtibmas.

Pelatihan ini menjadi langkah strategis dalam upaya membangun ketahanan masyarakat di desa-desa dalam Kecamatan Muara Tembesi serta memastikan bahwa keamanan dan ketertiban dapat terjaga dengan baik. (IS/riI)